



ロータス林の わくわく通信

社長ブログを始めました。ぜひのぞいてみてください！

12月

22年12月20日発行

十二月

年末、押し迫って参りましたね。今年も大変お世話になり、ありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。クリスマスに向けてもカウントダウンに突入しましたね。ホテルのロビーや街で、イルミネーションが目を楽しませてくれます。



個人宅でもデコレーションが好きな方はいらっしゃるもので、住吉ですんごいお家を発見しました。気合いが入っていますね。

大勢のギャフリーがにやにやしています。よほど敬虔なクリスマスでいらっしゃるのか、それともただの味なのか、門柱の上「キティーちゃんがいので、ただのデコレーションなのかもしれない。」

皆様は、年末このようにお過ごしですか？
どうぞ、お変わりなく年末を駆け抜けてください。

感謝祭前に オバマ大統領が七面鳥に恩赦

オバマ大統領は、感謝祭を翌日に控えた月 24 日に、食卓に上がる運命にあった2羽の七面鳥「アップル」と「サイダー」に、大統領恩赦を発令したそうです。

今回、2万羽の中から選ばれ、恩赦を受けた2羽は、調理を免れ、バージニア州にあるワシントン初代大統領宅で「余生」を過ごすんだそうです。



これからクリスマスにかけては、召される七面鳥も多いと思いますが、アップルちゃん(?)、サイダー君(?)は、良かったですね！



オススメ著書!! 「いのちのかぞえかた」

映画「おくりびと」脚本の小山薫堂さんの文章に、セルジュ・ブロックさんがイラストを描いた著書「いのちのかぞえかた」ある女の子が一生のうちに経験する出来事を数字で表しています。

- 1歳までに垂らすよだれの量
- ハイハイする距離
- 友達とお喋りする時間
- 一生のうちに出会う人の数
- 笑っている時間
- 泣いている時間



フランス語と日本語で書かれています。

赤ちゃんを持つお母さんがご自分のために、2~3歳のお子様を持つお母様が読み聞かせのために、ぜひともお読みいただきたい一冊です。

育児で苦労している奥様、お友達へのクリスマスプレゼントとしてもいいかもしれませんね



韓国のソウルから五〇キロの竜仁市内の遊園地では十六日、クリスマスに向けてプロモーションで、サンタヤトナカイに扮するペンギンたちが園内を駆け回ったそうです。ヨチヨチお尻を振りながら鈴をチリンチリンと鳴らしながら歩く姿が可愛いですね。



格闘技やジェット戦闘機の操縦など、いかついイメージのあるプーチン首相先頃、ブルガリアの首相からブルガリアン・シェパードの子犬(♂・3ヶ月)をプレゼントされて思わずスリスリ。



政治の世界では、めったに笑顔を見せないプーチン大統領ですが、犬の話題はニッコリする万国共通の話題ですね。ところで、ブルガリアン・シェパードって、正式カラカハン・ドッグ。のときはぬいぐるみの可愛いですが、成犬るとご覧のとおり。クリスマスにプレゼントとしてねだりされても、成犬った時の大きさが飼えなさかどうか、家庭内保険の山端ちゃんから損害保険大手各社が、

来年度から自動車保険の保険料の仕組みを見直し、ご高齢のドライバーのご契約の保険料について、料率を引き上げる方針を固めました。

現在の自動車保険料率は、運転に不慣れな若者は細かく年齢で区切っていますが「35歳以上」は同じ保険料率。新しい仕組みは、事故が増加している年齢層の料率の引き上げを中心に、「60歳以上 70歳未満」「70歳以上」などの区分け案から、引き上げ幅なども、現在検討中で詳細はまだ発表されておりません。

損保ジャパンが来年4月、東京海上日動火災は、来年7月から保障が始まる契約から引き上げるらしく、他社も追随する可能性が高いそうです。